



PARTIDO HUMANISTA, UNA VEZ MÁS, LLAMA A LA UNIDAD

Ante la inminente inscripción de varias primarias de las oposiciones, como Partido Humanistas declaramos lo siguiente:

Catalina Valenzuela, presidenta del Partido Humanista, al día siguiente del plebiscito de octubre del año pasado, se comunicó por escrito con todas y todos las presidentes de partidos de las oposiciones, llamando a levantar una lista única de candidatos convencionalistas, entregando los cupos a los movimientos sociales, independientes, pueblos originarios, disidentes y feministas; en un pacto en que los partidos reconoceríamos a las verdaderas protagonistas en Chile. El mismo texto se les envió a los y las dirigentes de Unidad Social.

Pamela Jiles, en diciembre, en el punto de prensa para el lanzamiento de candidatos y candidatas a gobernaciones regionales, declaró públicamente que “la única forma de aceptar una pre candidatura, sería en el marco de una primaria única presidencial de todas las oposiciones sin exclusiones; para darle a la ciudadanía certeza de derrotar a la derecha”.

Ambas humanistas, en marzo de este año, fueron las primeras en responder a la invitación de Carlos Maldonado, presidente del Partido Radical, a una reunión con los presidenciables y sus partidos; espacio que se convirtió hasta hoy en un ámbito de promoción de la unidad de las oposiciones, en base a una primaria única y un programa común de gobierno, al cual estamos colaborando.

Hoy, con los hechos políticos acaecidos en las elecciones del fin de semana, los que refuerzan la dirección de los esfuerzos de Valenzuela y Jiles, es decir, la feliz irrupción del mundo independiente y la derrota electoral de la derecha, las y los humanistas reiteran el llamado a la unidad de las oposiciones, dejando de lado los cálculos partidarios y poniendo en el centro lo que exige la gente; ampliando la primaria a toda candidatura que quiera proponer la ciudadanía desde sus iniciativas y ámbitos no partidarios.

Chile requiere que sea la propia gente la que escoja a su candidato o candidata presidencial, con un programa de gobierno común, que sea mandatada para acompañar y apoyar la nueva redacción constitucional; estableciendo un nuevo marco de acuerdos para superar totalmente el fallido modelo neoliberal y su estela de décadas de sufrimiento popular e instalar una nueva forma de entender la política acorde al cambio cultural mundial, que busca poner el valor de lo humano por sobre el valor del dinero y los intereses del gran capital.

Partido Humanista de Chile

